







Orden del día - Consejo de Departamento. 26 de octubre de 2022

1-Licencias docentes

Se informa que el docente Fernando Aiziczon solicitó Licencia con goce de haberes desde el 29/11/2022 hasta el 28/02/2023 en el cargo de Profesor Adjunto de dedicación simple en el materia Historia Social.

2-Solicitud de equivalencias

EX-2022-00161703- -UNC-ME#FFYH La estudiante María Pilar Videla solicita la equivalencia que a continuación se detalla:

-Ciencia, Tecnología y Poder. Intervenciones políticas, culturales y sociales en la Argentina reciente (96hs) (Licenciatura en Ciencias Antropológicas, UBA) se solicita equivalencia por Materia Electiva.

EX-2022-00829678- -UNC-ME#FFYH La estudiante Wanda Elizabeth Aliende solicita las equivalencias que a continuación se detallan:

- -Problemas epistemológicos de la psicología (120hs) (Licenciatura en Psicología, UNC) se solicita equivalencia por Materia Electiva.
- -Introducción a la psicología (60hs) (Licenciatura en Psicología, UNC) se solicita equivalencia por Materia Electiva.

3-Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

El estudiante Juan Re Ceconi presenta nota solicitando la incorporación del licenciado Alejandro Limpo González como co-director de su Trabajo Final de Licenciatura, el cual fue aprobado por el Consejo del Departamento el 7 de mayo del 2021, titulado "Pensar desde la Inteligencia Artificial y el software. Un acercamiento etnográfico a desarrolladores y programadores del Instituto Nacional de Tecnología Industrial de la ciudad de Córdoba", dirigido por la docente Carolina Álvarez Ávila.

La estudiante Silvia Raquel Attwood presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado "Por la cloaca va cualquier cosa. Acercamiento



Las Malvinas son Argentinas





etnográfico a las experiencias laborales de trabajadores en una planta de residuos cloacales / Yacencia etnográfica", dirigido por la docente Miriam Abate Daga.

El estudiante Gastón Enrique Godoy presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado "Inventariado, documentación y subida al repositorio digital Suquía de imágenes que integran la Colección Folklórica del Instituto de Arqueología, Lingüística y Folklore entre los años 1944-1945", dirigido por el doctor Andrés Laguens.

La estudiante Soraya Belén López presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado "Historias de arcilla: una biografía cultural de las vasijas de Oyola 50. El Alto-Ancasti, Provincia de Catamarca, Primer Milenio d.C.", dirigido por el docente Marcos Gastaldi.

La estudiante Ana Laura Prado presenta proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado "Una etnografía sobre experiencias, sociabilidades, producción de subjetividades y formas de consumo cultural en el cineclub municipal Hugo del Carril en la ciudad de Córdoba", dirigido por la Doctora Cecilia Castro y codirigido por la docente María Lucía Tamagnini.

4- Solicitud de prórrogas presentación de TFL

El estudiante Juan Ignacio Lizarraga solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado "Movimientos en partidos y partidos en movimiento: un análisis etnográfico sobre procesos de alianza y (re)organización en la JP en la ciudad de Córdoba", dirigido por la docente Marina Liberatori y la doctora Julieta Quirós. El mismo fue aprobado por el Consejo el 16 de octubre de 2020.

5- Secretaría Técnica del Departamento

Se informa que a partir del 1 de noviembre se modificarán las dedicaciones de los Secretarios Técnicos del Departamento. El licenciado Agustín Liarte Tiloca será designado en el cargo de Secretario Técnico equivalente a un cargo de Profesor

2/4



Las Malvinas son Argentinas







Asistente de dedicación semi-exclusiva. Mientras que el licenciado Agustín Ramírez será designado en el cargo de Secretario Técnico equivalente a un cargo de Profesor Asistente de dedicación simple.

6-Cargos docentes y selección de antecedentes

RHCD-2022-430-E-UNC-DEC-#FFyH Se informa la creación de 3 (tres) cargos de Profesor/a Asistente de dedicación simple (Cód. 115), para ser afectados a las cátedras Arqueología de Cazadores Recolectores; Dinámica de Poblaciones Humanas y Teoría Antropológica II.

Se solicita propuesta de tribunal para la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor/a Asistente de dedicación simple para la cátedra Arqueología de Cazadores Recolectores.

Se solicita propuesta de tribunal para la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor/a Asistente de dedicación simple para la cátedra Dinámica de Poblaciones Humanas.

Se solicita propuesta de tribunal para la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor/a Asistente de dedicación simple para la cátedra Teoría Antropológica II.

El Consejo toma conocimiento del orden de mérito de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Titular de dedicación simple, para la cátedra Arqueología Pública.

.

7-Designación Etnografía de Grupos Indígenas

La docente Fabiola Heredia presenta nota desistiendo de la promoción transitoria al cargo de Profesora Adjunta de dedicación simple de la cátedra Etnografía de Grupos Indígenas (vacante por la licencia de Jose María Bompadre), habilitada por el Art. 14 del Convenio Colectivo de Trabajo para los Docentes de la UNC.

3/4









Se informa que, en función del Artículo 14 del Convenio Colectivo de Trabajo y habiendo tomado conocimiento las Coordinadoras del Área Antropología Social, se designará a la docente Carolina Álvarez Ávila en el cargo de Profesora Adjunta de dedicación simple de la cátedra Etnografía de Grupos Indígenas.

8-Consejo Asesor de Extensión FFyH

La Secretaría de Extensión (FFyH, UNC) solicita se elija un nuevo representante por el Departamento de Antropología para el Consejo Asesor de Extensión FFyH. Debido a que la representante Florencia Yáñez Podoroska (Suplente, estudiante), designada en la sesión del 26 de noviembre de 2021, actualmente no se encuentra en el país.